

連休後の生活

新学期が始まり、1か月が過ぎました。年度当初の緊張感もとけ、登校時にははつらつとしたあいさつが飛び交うとともに、放課には、ずいぶん元気のよい声が聞こえてきます。しかし、授業では、話を聞くとときは整然と、話し合いをする時は前向きに取り組むなどメリハリある生活を送れるところは大中学生の良いところだなと感心させられます。

さて、このコロナ禍においても、大切なのは、お子様の健康と考えています。ゴールデンウィーク後、ということもあり、今までの疲れが心身に出やすいときでもあります。お子様の体調がすぐれないときは無理をされないようお願いいたします。また、ご家庭で気になることがありましたら、学校に連絡をいただけたらと思います。

また、緊急事態宣言が適用されることにより、教育活動が制限され、行事等の延期や中止、規模縮小など市教委と相談しながら決定することとなります。昨年度と違い、多くの生徒が目標としている郡大会は現時点では実施する予定です。今後、保護者の皆様には随時、決定されたことをお知らせいたしますので、ご理解ご協力いただきますようお願いいたします。

学校公開、学年・学級PTAの開催

4月16日（金）に、学校公開と学年・学級PTAを行いました。

午前中は、多くの保護者のみなさまに授業の様子を参観していただきました。お子さんが新しい学級で学ぶ姿を見ていただけたと思います。

午後は、学年・学級PTAを開催し、担任や学年職員が保護者のみなさまと初めて顔を合わせ、今年度の教育方針や教育活動についてお伝えしました。詳しくは各学年の懇談会資料をお読みください。また、3年生は修学旅行についての説明も行いました。

このたびの学校公開、学年・学級PTAは、マスク着用や手指消毒など保護者のみなさまのコロナウイルス感染予防に対するご協力のもと無事に実施することができました。ありがとうございました。



【学年・学級PTAの様子】

PTA総会（紙面開催）

PTA会員の皆様には、PTA総会（書面）での開催にあたり、書面承認でのご協力をいただきありがとうございました。期日までのご回答を受け議案にご承認いただけたことをご報告申しあげます。今年度のPTA活動は感染症への対応をしながら進めてまいりますので、よろしくようお願いいたします。

（令和3年度PTA会長 古市 晃久）

交通安全教室（1年生）

4月9日（金）に交通安全教室を実施しました。1年生は、初めて自転車での通学が始まった生徒が多くいるため、自転車の正しい運転の仕方を学んだり、校区内の危険箇所を確認したりしました。また、警察の方から、過去の自転車事故の事例についての話を聞き、安全に対する意識を高めました。

指導して下さった警察の方からは、スピードを出し過ぎるととっさの対応ができないことや交差点での一旦停止の必要性について分かりやすく教えていただきました。ここで学んだことを常に意識し、事故のない安全な生活を心がけてほしいと思います。



【一旦停止して左右確認】

色分け抽選会

例年通り年度初めに、大中恒例の縦割り色分け抽選会が行われました。縦割り活動では、異学年の生徒同士が交流を深め、支え合い助け合う経験を通し、一人一人の心が豊かに成長します。これまでの先輩たちが大切にしてきたよき伝統を引き継ぎ、今年も全校生徒で力を合わせ充実した活動が行われることを期待しています。



【色分け抽選会の様子】

	黄	白	紫	橙	緑	桃	青	赤
1年	2組	5組	8組	7組	3組	6組	1組	4・9組
2年	5組	8組	1組	2組	4組	3組	7組	6組
3年	1組	8組	7組	6組	2組	3組	4組	5組

あいさつ運動

5月10日（月）は、あいさつ運動が行われました。本校では生徒会役員と生徒会議員のあいさつ部が中心となって自主的に行われています。参加した生徒は昇降口の前で、そろいのたすきを付けて、登校する大中学生とあいさつを交わしていました。生徒同士のあいさつの声が響く、とてもさわやかな光景となりました。あいさつを交わすとすがすがしい気持ちになります。本校のキャッチフレーズの1つである「心を交わすあいさつ」を校内でも実践し、大中学生同士が温かい関係でつながり、仲良く学校生活を送れるようにしていきたいです。



【あいさつ運動の様子】

水泳の授業中止について

今年度の水泳の授業につきましては、新型コロナウイルス感染予防のため、中止といたします。体育の授業については、他の種目に振り替えて実施します。